

REGIÓN DEODORO

La región de Deodoro, localizada en la zona oeste de Río de Janeiro, fue el escenario de las competiciones de hipismo, ciclismo mountain bike y BMX, pentatlón moderno, tiro deportivo, canotaje slalom, hockey sobre césped, baloncesto y rugby.

Además, acogió pruebas de fútbol 7, tiro deportivo, hipismo y esgrima en silla de ruedas de los Juegos Paraolímpicos.

Arena Deodoro

La nueva arena está localizada en el corazón de la Región Deodoro, a menos de 300 m de la estación ferroviaria de la Villa Militar, a la cual se llega a pie a partir de las competencias de los otros deportes que se disputarán en la región. Aquí se disputaron competencias de baloncesto y pentatlón moderno (esgrima). Su aforo es de 5,000 personas (2,000 asientos permanentes y 3,000 temporarios). La Arena se integra al conjunto de instalaciones del Centro Olímpico de Entrenamiento, ubicado en Deodoro.

Arena Rugby y Pentatlón Moderno (Estadio de Deodoro)

La Arena de Rugby y Pentatlón Moderno, instalación temporaria con 15,000 lugares de capacidad, recibió las competencias de hipismo y combinado (tiro y carrera) para pentatlón moderno, además del rugby. El estadio temporario se construyó sobre el campo de polo existente, al lado de la Arena de Deodoro y del Centro Acuático. La proximidad entre las instalaciones permite que los espectadores y clientes acreditados de los Juegos puedan trasladarse a pie entre ellas.

Centro Nacional de Hipismo

Ubicado en el Núcleo de Deodoro próximo al Centro Nacional de Tiro, fue construido para los Juegos Pa-



Construido para los Juegos Panamericanos, el Centro Nacional de Tiro sufrió algunos ajustes para Río 2016.



namericanos Río 2007, proyectado según los estándares de la Federación Ecuestre Internacional (FEI) para competiciones internacionales. El complejo, con 32,500 plazas, tiene un área aproximada de un millón de metros cuadrados. Sus instalaciones fueron restauradas y ampliadas para Río 2016, principalmente la pista de cross-country, las pistas de entrenamiento y la arena de saltos y adiestramiento. Hay una nueva clínica veterinaria y alojamientos para tratadores y veterinarios (72 departamentos de tres cuartos), que quedaron como legado después de los Juegos.

Centro Nacional de Tiro Deportivo

El Centro Nacional de Tiro Deportivo fue construido para los Juegos Panamericanos Río 2007 de acuerdo con los patrones de la Federación Internacional, precisando de pequeños ajustes para los Juegos Olímpicos y Paralímpicos. El centro cuenta con instalaciones permanentes para atletas y oficiales técnicos, y está totalmente equipado con stands para todas las modalidades de tiro deportivo. Su capacidad es de 7,577 lugares.

Centro Acuático del Pentatlón Moderno

Este establecimiento fue el escenario de la competencia de natación del pentatlón moderno. Las otras pruebas del deporte se realizaron en dos instalaciones más: la Arena de Deodoro (esgrima) y la Arena de Pentatlón Moderno (hipismo y combinado). Con cerca de 300 m de distancia de las otras instalaciones, esta proximidad

permitió que los espectadores y clientes acreditados de los Juegos puedan acompañar de cerca todos los eventos del deporte. La piscina fue reformada y adecuada para los Juegos.

Centro Nacional de Hockey sobre Césped

Deodoro es el hogar de la Selección Brasileira de hockey sobre césped. En los Juegos Panamericanos Río 2007, se disputaron allí los torneos de hockey sobre césped y fútbol 5 y 7. El nuevo centro garantiza la plena atención a los requisitos y exigencias referentes a la arena de competición olímpica. Los dos campos existentes fueron adaptados con vestuarios, una tribuna permanente en el campo de juego principal y un centro de administración. La capacidad del campo de juego principal es de 8,000 personas y de 5,000 en el campo de juego secundario.

Parque Radical de Río

En este recinto se ubican tres infraestructuras de competición: el Centro Olímpico de BMX, el Estadio Olímpico de Canotaje Slalom y el Parque Olímpico de Mountain Bike.

El Centro Olímpico de BMX consta de una pista permanente de BMX, con un recorrido entre 300 m y 400 m. Las áreas de apoyo serán temporarias. El Estadio Olímpico de Canotaje Slalom tiene un recorrido con 280 m de arroyo, mientras que el Parque Olímpico de Mountain Bike posee tramos diversificados y altamente técnicos. Cuenta con capacidad para 25,000 asistentes de pie.